

# *Un documentaire sur l'affaire des 5 est projeté en France*

---



La Havane, 14 mai (RHC)- L'organisation solidaire France Cuba a présenté dans son siège à Paris le documentaire « **Los Cinco: Obama y la elección de la injusticia** » (Les cinq : Obama et le choix de l'injustice » qui porte sur l'affaire des antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis pour avoir lutté pacifiquement contre le terrorisme.

Dirigé par le journaliste et écrivain Hernando Calvo Ospina, le documentaire de 12 minutes recueille de précieux témoignages de personnalités engagées dans les actions pour la libération des 5 dans le but de sensibiliser le peuple français avec cette cause.

Au cours de la présentation, son directeur a expliqué que le documentaire sera traduit en anglais pour le projeter aux États-Unis où est livrée la bataille principale en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero qui sont toujours en prison dans ce pays.

René González et Fernando González ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23142-un-documentaire-sur-laffaire-des-5-est-projete-en-france>



**Radio Habana Cuba**